

## AS Kembali Tambah Bantuan Dana untuk Petani Sri Lanka

KOLOMBO (IM) - Amerika Serikat (AS) mengumumkan bantuan senilai 40 juta dolar AS untuk membeli pupuk dan peralatan pertanian penting lainnya untuk Sri Lanka. Bantuan ini disegerakan untuk menyambut musim tanam berikutnya di negara yang dilanda krisis. Administrator Badan Pembangunan Internasional Amerika Serikat (USAID) Samantha Power yang sedang mengunjungi Sri Lanka membuat pengumuman itu. Keputusan ini setelah dia bertemu dengan perwakilan petani di Ja-Ela di luar ibu kota, Colombo.

Power mengatakan, uang itu akan menjadi tambahan dari enam juta dolar AS yang diumumkan sebelumnya untuk membantu petani berproduksi rendah. "Para petani yang baru saja saya temui menggambarkan tantangan besar yang ditimbulkan oleh krisis ekonomi pada mereka dan keluarga mereka serta seluruh masyarakat. Mereka menggambarkan fenomena yang tak terbayangkan dua, tiga tahun lalu," ujarnya.

Menurut Program Pangan Dunia, lebih dari enam juta orang atau hampir 30 persen dari populasi Sri Lanka saat ini menghadapi

kerawanan pangan dan membutuhkan bantuan kemanusiaan. Power mengatakan, penyaluran dana terbaru AS itu akan membantu sejuta petani pada waktunya untuk musim berikutnya segera dimulai.

Sri Lanka telah mencapai kesepakatan awal dengan Dana Moneter Internasional (IMF) untuk paket bantuan senilai 2,9 miliar dolar AS selama empat tahun. Namun, program tersebut bergantung pada jaminan restrukturisasi utang dari kreditur setelah negara tersebut mengumumkan bahwa mereka menagguhkan pembayaran pinjaman luar negerinya.

Total utang luar negeri Sri Lanka berjumlah lebih dari 51 miliar dolar AS, dengan 28 miliar dolar AS harus dilunasi pada 2027. Namun Sri Lanka sedang menghadapi krisis ekonomi terburuknya dan kekurangan kebutuhan pokok seperti makanan, bahan bakar, dan obat-obatan karena kurangnya mata uang asing untuk membayar impor.

Terlebih lagi hasil pertanian turun lebih dari setengahnya selama dua musim tanam terakhir. Kondisi tersebut akibat pihak berwenang telah melarang impor pupuk kimia seolah-olah mendorong dalam mempromosikan pertanian organik. ● gul

## Antigua dan Barbuda Berencana Pisah dari Monarki Inggris

LONDON (IM) - Antigua dan Barbuda berencana mengadakan referendum untuk menjadi negara republik dalam tiga tahun ke depan. Jika wacana pemimpin di wilayah Karibia itu terealisasi maka akan berpisah dari Persemakmuran Inggris.

Perdana Menteri Antigua dan Barbuda, Gaston Browne mengumumkan hal tersebut tak lama setelah Charles naik tahta menjadi Raja Inggris. Rencana referendum bertujuan memisahkan diri dan mendeklarasikan Antigua dan Barbuda sebagai sebuah republik.

"Ini adalah isu yang harus dibawa ke referendum untuk nantinya diputuskan sendiri oleh masyarakat dalam tiga tahun ke depan," ujar Browne kepada ITV News tak lama setelah upacara pengukuhan Charles III, dikutip Reuters, Senin (12/9).

Negara kepulauan kecil Karibia, yang merdeka dari Inggris pada 1981, adalah salah satu dari 14 anggota Persemakmuran yang berbagi raja Inggris sebagai kepala negara mereka.

Brown mengatakan menjadi republik adalah langkah terakhir untuk menyelesaikan lingkaran kemerdekaan untuk memastikan rakyatnya benar-benar bangsa yang berdaulat.

Namun ia menekankan referendum bukan tindakan permusuhan dan tidak akan melibatkan yang namanya pensiun keanggotaan Persemakmuran. Negara ini memiliki populasi kurang dari 100 ribu jiwa.

Janji Browne datang di tengah dorongan publik yang berkembang di seluruh wilayah Karibia. Belum lama, Barbados memberikan suara untuk menghapus monarki Inggris tahun lalu. Selain itu partai yang berkuasa di Jamaika telah mengisyaratkan akan mengikutinya.

Meskipun demikian, Browne mengatakan dia tidak menanggapi desakan luas dari rakyat Antigua untuk mengadakan pemungutan suara. "Saya pikir kebanyakan orang bahkan tidak memikirkannya," katanya kepada ITV. ● ans

## Jepang Akan Bebaskan Persyaratan Visa dan Batasan Kunjungan Harian Turis Asing

TOKYO (IM) - Pemerintah Jepang berencana membebaskan persyaratan visa turis asing dari beberapa negara. Hal ini dilakukan sebagai bagian dari pelonggaran lebih lanjut dari kontrol perbatasan yang diberlakukan menghentikan penyebaran Covid-19.

Fuji News Network melaporkan, Perdana Menteri Fumio Kishida akan memutuskan pada awal pekan ini tentang pelonggaran, yang juga akan memungkinkan wisatawan individu untuk mengunjungi Jepang tanpa pemesanan agen perjalanan.

Sebelum pandemi, Jepang telah membebaskan persyaratan visa turis asing untuk 68 negara. Selain itu, Pemerintah Jepang juga akan menghapus batas kunjungan harian turis asing pada Oktober mendatang. Wakil sekretaris kabinet, Seiji Kihara mengatakan bahwa pelemahan mata uang yen merupakan salah satu alasan mengapa

wisatawan asing tertarik kembali mengunjungi Jepang.

Kemudian, dia juga tengah mempersiapkan langkah lebih lanjut untuk menarik sebanyak mungkin turis asing ke Jepang. Pekan lalu, Jepang telah menaikkan batas kunjungan harian turis asing menjadi 50.000, dari yang sebelumnya hanya sekitar 20.000 turis per hari nya. Jepang juga menghapus persyaratan tes Covid-19 bagi turis yang akan mengunjungi negara itu. Jepang dinilai lamban dalam upaya membuka kontrol perbatasan bagi turis

Jepang menjadi negara yang tertinggal di belakang negara-negara industri G7 dalam hal membuka pintu pariwisatanya. Meski begitu, Kishida pada akhir bulan lalu telah menyatakan komitmennya untuk lebih melonggarkan upaya ke tingkat yang sama dengan negara ekonomi utama lainnya. ● tom

## Baru Dilantik Bulan Agustus, Menlu Peru Ajukan Pengunduran Diri

PERU (IM) - Menteri Luar Negeri Peru yang baru dilantik pada Agustus, Miguel Rodriguez, mengajukan pengunduran diri menyusul perseteruan dengan presiden sayap kiri negara itu, Pedro Castillo.

Kementerian Luar Negeri Peru mengonfirmasi berita tersebut pada Sabtu (10/9). "Saya menulis kepada Anda untuk dengan mantap menyampaikan pengunduran diri posisi Menteri Negara di Kementerian Urusan Luar Negeri," ujar Rodriguez dalam pernyataannya yang dirilis oleh akun Twitter Kemlu Peru, Senin (12/9). "Tujuannya adalah untuk memperkuat kebijakan luar negeri Peru, memperbaiki kesalahan, dan berupaya untuk memperkuat arah kehidupan internasional negara kita," lanjut surat tersebut

Pengunduran Rodriguez terjadi bersamaan dengan pengunduran diri Wakil Menteri Transportasi Luis Rivera pada Jumat usai Rivera divonis enam tahun penjara atas kasus korupsi.

Buntutnya, tingkat dukungan untuk Castillo, yang sudah menjabat lebih dari setahun, menurun drastis. Sang kepala negara telah melakukan perombakan kabinet beberapa kali. Saat ini, ia juga sedang berjuang menghadapi penyelidikan yang diumumkan oleh pengadilan Republik Demokratik Arab Sah-

rawi di Sahara Barat, yang diakui sebagai negara oleh sejumlah negara di dunia. Castillo pada Kamis (8/9) mencuit bahwa Peru menegaskan dukungan bagi Sahara untuk "menentukan nasib sendiri" sebagai negara.

Kedua politik itu juga tidak sependapat soal Perjanjian Escazu, yang merupakan sebuah pakta lingkungan regional, serta terkait partisipasi Peru dalam Konvensi Perserikatan Bangsa-Bangsa (PBB) tentang Hukum Laut.

Pengunduran Rodriguez terjadi bersamaan dengan pengunduran diri Wakil Menteri Transportasi Luis Rivera pada Jumat usai Rivera divonis enam tahun penjara atas kasus korupsi. Buntutnya, tingkat dukungan untuk Castillo, yang sudah menjabat lebih dari setahun, menurun drastis. Sang kepala negara telah melakukan perombakan kabinet beberapa kali. Saat ini, ia juga sedang berjuang menghadapi penyelidikan yang diumumkan oleh pengadilan Republik Demokratik Arab Sah-



FESTIVAL INDRAJATRA DI NEPAL

Seorang penari bertopeng menampilkan tarian tradisional selama Festival Indra Jatra di Kathmandu, Nepal yang dimulai pada 9 September dan akan berlangsung selama 8 hari. Festival ini untuk menghormati Indra, dewa hujan.

# Washington Umumkan Keadaan Darurat Usai Kedatangan Bus Migran

Keadaan darurat publik memberikan otoritas untuk mendirikan kantor layanan migran.

WASHINGTON (IM) - Wali Kota Washington Muriel Bowser telah mengumumkan keadaan darurat selama 15 hari sejak Jumat (9/9), karena kedatangan bus migran dari Texas dan Arizona.

Keadaan darurat publik akan memberikan otoritas pemerintah negara bagian untuk mendirikan kantor layanan migran dengan Keamanan Dalam Negeri (DHS).

"Mengarahkan departemen untuk memberikan layanan dan dukungan kepada para migran yang datang dari

negara bagian perbatasan selatan," kata Bowser dikutip dari Anadolu Agency.

Bowser mengumumkan rencana untuk membuat kantor urusan migran untuk mengkoordinasikan krisis kemanusiaan akibat keputusan pemimpin wilayah dari Republik. Dia menyatakan, 9.400 migran telah diangkut dengan bus ke kota dari Texas dan Arizona sejak April.

Gubernur Texas Greg Abbott telah mengirim migran ke Washington sejak April dalam upaya untuk mendorong tang-

gung jawab pelintas batas ke wilayah Demokrat. Ribuan orang telah diangkut dengan bus ke New York City dan Chicago. Setelah itu, Doug Ducey dari Arizona telah mengirim setidaknya 1.500 orang ke ibu kota sejak pertengahan Agustus.

Menurut Bowser yang merupakan seorang Demokrat, kantor baru akan menyediakan kebutuhan dasar bagi para migran dan pengungsi yang tiba, termasuk makanan, transportasi, perawatan medis mendesak. Akan disediakan pula transportasi untuk menghubungkan orang-orang ke layanan pemukiman kembali.

Bowser akan mengalokasikan 10 juta dolar AS untuk mendirikan kantor baru dan untuk mendukung organisasi nirlaba yang telah membantu para pendatang baru. Sementara sebagian besar pendatang baru meninggalkan Washington ke negara bagian lain, staf nirlaba yang menyambut mereka di stasiun bus memperkirakan bahwa hingga 15 persen tetap tinggal karena tidak punya tempat tujuan lain.

Walikota Washington ini pun mengkritik gubernur Partai Republik untuk permainan politik. Dia meminta pemerintah federal untuk memimpin tanggapan terhadap krisis kemanusiaan yang berkembang. "Terlepas dari tanggapan federal, yang menurut saya kurang dalam beberapa hal, Distrik Columbia akan terus bekerja dengan mitra untuk memajukan apa yang kami butuhkan dan memastikan sistem kami di DC tidak rusak oleh krisis yang tentu saja bukan milik kami," kata Bowser

dikutip dari The Guardian.

Deklarasi darurat berbatas waktu ini dapat diperpanjang dewan kota. Status tersebut memberi Bowser lebih banyak kekuatan dan fleksibilitas, memungkinkan pejabat untuk memobilisasi orang dan sumber daya lebih cepat dan mencari bantuan keuangan federal.

Setidaknya 250 bus sejauh ini telah tiba di Washington. Kebijakan tersebut merugikan pembayar pajak di Arizona dan Texas puluhan juta dolar dan telah mengubah ibu kota AS menjadi negara bagian perbatasan de facto. Relawan sebelumnya telah mengkritik pemerintahan Bowser karena menyerahkan tanggung jawab kepada pemerintah federal dan menolak untuk secara memadai mendukung migran yang tinggal di Washington. ● tom

## Taliban Klaim Penutupan Sekolah-sekolah Perempuan Sesuai Keinginan Orang Tua

KABUL (IM) - Pemerintah Afghanistan di bawah Taliban mengklaim penutupan sekolah bagi pelajar perempuan di atas kelas 6 adalah keinginan para orang tua. Namun klaim itu dibantah warga Afghanistan.

Penjabat Menteri Pendidikan Afghanistan Noorullah Munir mengklaim rakyat tidak ingin anak-anak perempuan mereka bersekolah dalam situasi seperti saat ini.

Seperti dilaporkan stasiun televisi berita Afghanistan yang berkendudukan di Kabul, Tolo News, Minggu (11/9), Munir mengatakan pihaknya menutup sekolah-sekolah bagi pelajar putri di atas kelas 6 karena masalah budaya.

Tapi dia berjanji akan membuka kembali sekolah-sekolah itu jika kondisi lingkungan sudah lebih baik.

"Kalian tidak perlu menanyakan kepada saya pertanyaan yang sama jika kalian bertanya berapa banyak orang di masjid ini ingin mengirim anak perempuan berusia 16 tahun mereka ke sekolah," kata Munir yang berkunjung ke Provinsi Uruzgan, seperti dikutip Tolo News.

"Kalian dan saya tumbuh di tengah masyarakat Afghanistan, dan budayanya sudah jelas bagi semua orang."

Namun, sejumlah warga Uruzgan mengaku siap mengirim anak-anak perempuan mereka ke sekolah jika pemerintah mengizinkan.

Mereka meminta pemerintahan Taliban yang menamakan diri Emirat Islam Afghanistan, segera membuka sekolah-sekolah perempuan.

"Saya rasa menteri yang berasal dari Kabul dan dia tidak dapat mewakili warga kami, karena dia berasal dari Kabul. Warga Uruzgan ingin anak-anak perempuan mereka kembali ke sekolah, dan mereka dulunya bersekolah," ujar Javid Kholwakh, seorang aktivis masyarakat sipil.

Adapun Mohammad Wali Samsor, seorang warga Uruzgan, mendesak Taliban segera

membuka sekolah-sekolah bagi pelajar perempuan di atas kelas 6.

"Sekolah-sekolah yang ditutup itu harus segera dibuka kembali karena itu perintah rakyat," katanya.

The Associated Press melaporkan, pada Sabtu (10/9), puluhan pelajar perempuan turun ke jalan di Gardez, ibu kota Provinsi Paktia.

Para pelajar yang beberapa memakai burka dan lainnya berseragam dan berkerudung putih itu, memprotes penutupan sekolah-sekolah mereka.

Awal bulan ini, empat sekolah perempuan di Gardez dan satu di distrik Samkani, kembali dibuka.

Namun pada Sabtu lalu, kelima sekolah itu kembali ditutup oleh Taliban.

Pekan lalu, Khaliqiy Ahmadzai, kepala informasi dan kebudayaan di Paktia, mengatakan kepada media setempat bahwa sekolah-sekolah bagi siswi di atas kelas 6 telah dibuka kembali.

"Keputusan ini dibuat oleh pemimpin sekolah setempat dan tidak berdasarkan perintah resmi," ungkapnya.

Afrasiab Khattak, mantan senator Pakistan dan pengamat masalah regional, mengatakan perjuangan para anak perempuan dan kaum wanita Afghanistan berarti penting bagi kemanusiaan. "Karena apartheid gender dan kontradiksi kebebasan di satu negara dapat berdampak terhadap seluruh umat manusia," ungkap Khattak, seperti dilansir Tolo News, Minggu.

Sementara mantan presiden Hamid Karzai dalam serangkaian cuitan pada Hari Literasi Dunia, Kamis (8/9), mendorong ulama, para tetua, dan warga berpengaruh Afghanistan untuk "mendorong pendidikan bagi anak-anak kita, baik laki-laki dan perempuan, sekuat mungkin."

Setahun setelah Taliban kembali berkuasa di Afghanistan, remaja-remaja putri masih belum diperbolehkan bersekolah kembali. ● gul

## Ancaman Bencana Nuklir Mengintai Ukraina, Operasional PLTN Zaporizhzhia Resmi Ditutup

KIEV (IM) - Operasi reaktor pembangkit listrik tenaga nuklir (PLTN) Zaporizhzhia Ukraina unit nomor 6 resmi ditutup, langkah ini diambil untuk mencegah timbulnya bencana radiasi di tengah sengitnya invasi.

Penutupan operasi reaktor nuklir terbesar di Eropa ini, sengaja dilakukan Badan Nuklir Ukraina Energoatom setelah angkatan militer Rusia gencar melakukan baku tembak di dekat PLTN Zaporizhzhia.

Meski reaktor Zaporizhzhia telah dilindungi oleh sistem yang dapat menahan serangan peluru atau roket yang akan meluncur ke arah PLTA, namun karena pemerintah khawatir serangan ini dapat memicu bencana radiasi, alasan inilah yang membuat pemerintah Ukraina akhirnya berinisiatif untuk menanggulangi semua operasi nuklir

Zaporizhzhia terhitung sejak Senin (12/9).

Mengingat pada 5 September lalu fasilitas itu telah terputus dari saluran transmisi menyusul adanya kebakaran reaktor yang disebabkan oleh aksi penembakan yang dilakukan militer Rusia ke Ukraina.

"Penembakan telah menyebabkan pemadaman total di (Erenhodar) dan membahayakan operasi yang aman dari (reaktor) Zaporizhzhia di dekatnya," kata kepala Badan Energi Atom Internasional (IAEA) Rafael Grossi.

Sebelum reaktor ini dinonaktifkan, presiden Ukraina Volodymyr Zelenskyy dan para petinggi Ukraina kompak menyerukan langkah demilitarisasi di daerah Zaporizhzhia dan sekitarnya, namun himbauan tersebut tak kunjung diindahkan dan selama sepekan terakhir fasilitas gardu induk Zaporizhzhia justru makin

gencar ditembak Rusia.

"Keadaan yang semakin mengerikan, dengan risiko yang signifikan tidak akan ada lagi staf penting yang cukup di pabrik," ujar operator pabrik yang tinggal di Enerhodar.

Selain untuk menjaga keamanan fasilitas tersebut penutupan operasi ini dilakukan guna mendinginkan mesin - mesin reaktor, imbas dari penangguhan tersebut kini PLTN Zaporizhzhia tak dapat lagi memasok sekitar 20 persen listrik bagi rakyat Ukraina, mengutip AP news.

Belum dijelaskan sampai kapan penangguhan operasi PLTA Zaporizhzhia akan dilakukan, namun selama masa penangguhan berlangsung operator nuklir Ukraina Energoatom menjelaskan bahwa negaranya masih memiliki persediaan bahan bakar diesel yang dapat digunakan selama 10 hari kedepan. ● tom



MUSIM PANEN KAPAS DI AFGHANISTAN

Seorang petani Afghanistan memanen kapas di provinsi Kandahar, Afghanistan, Minggu (11/9). Musim panen kapas telah tiba di Afghanistan. Tanaman itu tumbuh di sekitar 900 hektar lahan pertanian di provinsi Kandahar selatan negara tersebut.